
－ 1－

会　　　長　長　井　典　夫
幹　　　事　白　石　隆　夫
クラブ会報委員長　齋　藤　達　雄
第　３　週　2016年７月15日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　クラブ総会
ロータリーソング　手に手つないで

第 935 回例会報告
第２週７月８日（金）

クラブ協議会（各委員長挨拶）
御来訪者　１名
　米山奨学生　グェン，ティー　ヴァン　アンさん
出席報告

会 員 数 ４２　名
出席計算人数 ４２　名
本 日 出 席 者 ３０　名
本 日 出 席 率 ７１．４３％
先々週出席率 休　　会

幹事報告
・第15回ロータリー全国囲碁大会のご案内
・例会変更
・市川豊行ガバナー補佐訪問：８月５日（金）のご
連絡
・現況報告書原稿の出稿のお願い
理事会報告（７月１日）
・2015－2016年度決算について…承認
・2016－2017年度予算について…承認
・ポリオプラス・クラブの財団寄付についてニコニ
コＢＯＸ活用…承認
・未来の夢計画の出演団体変更の件…続けて交渉・
検討

No. 3
表彰
・ロータリー財団寄付
　ポールハリスフェロー　　西園　勲君
　ポールハリスフェロー　　𠮷本賢二君

・米山奨学会寄付
　米山功労者　第２回マルチプル　　手島　均君
　米山功労者　第１回　　　　　　　𠮷本賢二君

委員会報告
・ニコニコＢＯＸ
白石　隆夫君（新年度スタートしました）
金子　秀隆君（７月８日は質屋の日です）
・ロータリー財団ＢＯＸ
　長井　典夫君　　井汲　憲治君
　君島　准逸君　　西野　　宏君
・米山奨学会ＢＯＸ
浦野　幸男君　　三浦　敦朗君
小野垣義男君
次回例会予告
第４週７月22日（金）
　通常例会：クラブフォーラム
　　　　　　（会員満足度アンケート）
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イタリアオペラを
鑑賞して

 豊　泉　君　代

　５月17日から一週間に亘ってイタリアを旅行し
ました。名古屋のロータリアンが企画したイタリア
オペラ観劇を目的とする旅行に誘われ、18名のグ
ループの仲間入りをしました。
　ヴェネツイアのフェニーチェ劇場で、ジュゼッ
ペ・ヴェルディーの歌劇「椿姫」を観劇しました。
座席は前から二列目、指揮者から僅か３～４メート
ルの距離で、横顔の表情が手に取るように分かりま
した。顔が下向きの時はオーケストラボックスの楽
団員の方を見て、上向きの時は舞台上のオペラ歌手
を見ているようでした。
　指揮者の小澤征爾が初めてヨーロッパに渡った時
に「オペラの指揮はまだしたことがない」と言う
と、ヨーロッパの指揮者が「すぐにオペラの指揮の
勉強をしなさい」と言って、即座に指導者を紹介し
てくれたそうです。
　オーケストラだけの指揮者と、オペラの指揮者は
格段にスケールが違うと思いました。オペラの指揮
者がオペラ歌手の方を見ていても、オペラ歌手は必
ずしも指揮者の方を見ていない。最初の一振りで視
線を合わせれば、その後は歌手が客席の方を向いて
歌う。しかし歌手の視野の片隅に指揮者は常に入っ
ていると、同行のオペラ通の人が教えてくれました。
　たまたまシンフォニーＲＣ合唱団結成15周年記

念コンサートのリハーサルの模様をオペラ歌手の泉
良平氏（泉省平会員のご子息）が客席で見ておら
れ、「もっとお客様の方に向かって、二階に声が届
くような気持ちで歌いなさい。指揮者は視野の片隅
に入れておくように」とアドバイスして下さいまし
た。合唱団員が指揮者の手元ばかり気にして歌うか
ら、声が指揮者の一点に集中してしまうという感想
を述べられました。
　まさしくイタリアのオペラ劇場で感じたことと同
じ事が、今回は出演者の立場として感じることがで
きました。イタリア旅行と、我がクラブの合唱団で
同時に音楽の勉強をする機会に恵まれてまことに幸
運でした。

長井会長と井汲副会長 白石幹事と金子副幹事


